

# Land fördert Sanierung der Iffezheimer Grundschule

## Rund 248.000 Euro aus dem Sanierungs- und Bauprogramm fließen in die Renggemeinde

**Iffezheim (BT)** – Mit einem Sanierungs- und Bauprogramm hilft die Landesregierung Schulen, ihre Gebäude, Heizungen oder Technik zu erneuern und für den Ganztagsbetrieb auszubauen. Auch die Grundschule in Iffezheim profitiert und erhält 248.000 Euro, wie aus einer gemeinsamen

Pressemitteilung der Landtagsabgeordneten Alexander Becker (CDU) und Thomas Hentschel (Grüne) hervorgeht. „Der Sanierungsbedarf ist ohne Frage dringend und groß. Fenster und Dächer müssen renoviert, Schultoiletten saniert, Heizungen erneuert oder in Barrierefreiheit und Wärme-

dämmung investiert werden. Auch für den Ganztagsbetrieb sind zusätzliche Räume erforderlich. Die Landesregierung bekennt sich dazu, die Kommunen bei Sanierungen und Erweiterungen zu unterstützen und die Gebäude fit für die Zukunft zu machen“, unterstreichen die beiden Abgeordneten

die Notwendigkeit von Bau- und Sanierungsmaßnahmen. Für das Haushaltsjahr seien 204 Sanierungs- und Baumaßnahmen mit insgesamt 206 Millionen Euro gefördert worden. Davon kämen rund 26,7 Millionen Euro allein Schulen im Regierungspräsidium Karlsruhe zugute. Das Land und der

Bund unterstützten die Kommunen bei dieser Herausforderung, so die Mitteilung. Becker betont abschließend, dass die Schule „Lern- und Lebensraum zugleich“ sei. Hentschel unterstreicht, dass die Sanierung von Gebäuden ein wichtiger Beitrag zum Klimaschutz sei.